

ABSTRAK

Boy Hutapea, NIM. 3103111015. Persepsi Mahasiswa Tentang Pelaksanaan Fungsi Partai Politik Pada Pemilu Legislatif 2014 (Studi Kasus Mahasiswa Jurusan PP-Kn Angkatan 2011 Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Darma Agung Medan).

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui persepsi mahasiswa Jurusan PP-Kn Angkatan 2011 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Darma Agung Medan tentang pelaksanaan fungsi partai politik pada pemilu legislatif 2014. Sedangkan tujuannya adalah : (1) untuk mengetahui persepsi mahasiswa PP-Kn Angkatan 2011 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Darma Agung Medan tentang pelaksanaan fungsi partai politik pada pemilu legislatif 2014; (2) untuk mengetahui faktor-faktor yang mendukung mahasiswa PP-Kn Angkatan 2011 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Darma Agung Medan dalam memahami fungsi partai politik dalam pemilu legislatif 2014; (3) untuk mengetahui pemahaman mahasiswa PP-Kn Angkatan 2011 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Darma Agung Medan terhadap fungsi partai politik yang ada di Indonesia. Adapun metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah dengan metode deskriptif kualitatif. Penelitian ini dilakukan di Jurusan PP-Kn Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Darma Agung Medan. Pengumpulan data dilakukan melalui studi lapangan, yaitu observasi, angket dan wawancara. Adapun yang menjadi Populasi dalam penelitian ini sebanyak 50 mahasiswa yang terdiri dari kelas pagi dan kelas siang mahasiswa PP-Kn angkatan 2011. Sedangkan sampel dari penelitian ini adalah seluruhnya 50 mahasiswa PP-kn tersebut atau yang dinamakan penelitian populasi. Hasil yang diperoleh pada penelitian ini berdasarkan jawaban responden mahasiswa pada tabel rekapitulasi dimana persentase responden yang memilih A sebanyak 5,9%, yang memilih jawaban B sebanyak 5,1%, yang memilih jawaban C sebanyak 5,18% yang memilih jawaban D sebanyak 3,4%. Berdasarkan persentase jawaban responden maka penulis menyimpulkan bahwa mahasiswa PP-Kn Angkatan 2011 Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Darma Agung Medan berpersepsi bahwa partai politik pada pemilu legislatif 2014 sangat kurang maksimal dalam melaksanakan setiap fungsi partai politik.